Jugendhaus Kirchgellersen: Drum-Circle begeisterte Kinder, Jugendliche und Erwachsene

Die Erde bebte vor dem evangelischen Jugendhaus in Kirchgellersen, denn am 14.02.2008 schlugen gleich mehr als 30 begeisterte Kinder, Jugendliche und Erwachsene auf ausgediente Kunststoff- und Metallfässer ein. Mit Sticks, die an abgesägte Besenstiele erinnern, wurde im Jugendhaus eine Stunde lang getrommelt. Dicht an dicht aufgestellt, mit Stöpseln in den Ohren warteten alle auf das Startzeichen.

Jörg Schwieger in Aktion, gab Handzeichen, stampfte mit den Füßen und gestikulierte mit den Armen in der Luft, um dem lauten Getöse einen Rhythmus zu geben.

Eine bunt gemischte Truppe hatte sich im Gruppenraum zusammengefunden zu einem Drum-Circle. Zwischen 5 und 45 Jahren waren alle hoch motiviert, aus diesem Tag das Beste herauszuholen.

Jörg Schwieger, Schlagzeuglehrer und Chef der Lüneburger Schrottrommler, sagte sofort zu, als man ihn zu einem Drum-Circle nach Kirchgellersen einlud. Diese Art der Veranstaltung leitet er schon seit vielen Jahren und ist der Organisatorin, Maike Felske, bestens bekannt: "Jörg versteht es, die Menschen beim Trommeln anzuleiten.

Dafür scheut er sich nicht, auch mal wie ein Gummiball im Kreis umher zu hüpfen und zu springen, bis die Gruppe ein rhythmisches Zusammenspiel gefunden hat. Das hat auch diesmal perfekt funktioniert."



Jörg Schwieger zeigt den Anwesenden den Umgang mit den Sticks

Dies wird sicher nicht der letzte Drum-Circle in Kirchgellersen gewesen sein. Die Kinder, Jugendlichen und die Mitarbeiter des Jugendhauses wollen den Nachmittag wiederholen. Der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben, so dass wieder jeder Interessierte aus der Samtgemeinde Gellersen teilnehmen kann.